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Associados, confiram informações 
importantes sobre o processo eleitoral

As eleições para o Conselho 
Executivo e o Conselho Fiscal da ANFIP 
acontecem no dia 18 de julho. Conforme 
decisão da Comissão Eleitoral Nacional 
(CEN), este ano NÃO TERÁ VOTO 
ELETRÔNICO. O anúncio foi feito 
durante a XXVII Convenção Nacional e 
normatizado por meio da Resolução nº 1 
da CEN, disponível na página da eleição.

Lembrando que o voto será 
PRESENCIAL, nas Estaduais da 
ANFIP com Mesa Coletora de 
Votos (documento abaixo), ou por 
CORRESPONDÊNCIA. Este ano será 
permitido ainda o voto em trânsito 
para aqueles que, no dia 18 de julho, 
estiverem fora do seu domicílio 
eleitoral e que não tenham postado o 
voto por correspondência. Então, se 
você estiver em outra cidade, poderá 
comparecer a uma urna presencial para 
registrar a sua escolha.

A CEN informa que, na próxima 
semana, serão encaminhados para a 
residência dos associados votantes, 
efetivos (ativos e aposentados) e quites 
com suas obrigações associativas, um 
kit com as propagandas eleitorais de 
todos os candidatos, planilha com os 
locais e horários de votação, e um kit 
com a Cédula Única Oficial (cédula de 
votação),  envelope branco para apor a 
cédula, e envelope “carta resposta” para 
a remessa do voto via Correios.

A CEN orienta aqueles que 
forem encaminhar a cédula por 
correspondência, que o façam assim que 
receberem o kit na residência. O voto 
pode ser postado até o dia 18 de julho, 
porém é importante que o envio seja 
feito o quanto antes, tendo em vista que 
o trânsito do material pode se estender 
devido ao serviço dos Correios. Ressalta 
ainda que é preciso exigir o carimbo dos 

Correios com a data da postagem.
A apuração será no dia 25 de julho. 

As Estaduais apuram os votos da urna 
e remetem o relatório à CEN, que será 
responsável pela apuração dos votos 
por correspondência, com a devida 
conferência da lista dos votantes em 
urnas nos Estados.

Confira as Resoluções, Planilha 
e Modelo de Cédula Única Oficial, 
emitidas pela CEN sobre o processo 
eleitoral:

Resolução nº 1/2019 – Voto 
eletrônico nas eleições

Resolução nº 2/2019 – Estados sem 
voto em urna

Resolução nº 3/2019 – Voto em 
trânsito

Resolução nº 4/2019 – Voto em 
branco e voto nulo

Modelo de Cédula
Locais e horários de votação
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ANFIP defende a Previdência na CLDF
A ANFIP participou do seminário 

“Os impactos da reforma da Previdência 
Social”, promovido pela Câmara 
Legislativa do Distrito Federal, no dia 
17/6, em Brasília. O debate foi realizado 
por meio de requerimento do deputado 
distrital Israel Batista.

O presidente da Comissão Especial, 
deputado federal Marcelo Ramos (PR-
AM), pontuou que a reforma não é para 
combater privilégios, é para fazer o ajuste 
fiscal. “Se ela fosse só para combater 
privilégios, nós faríamos um recorte de 
quem ganha até dois salários mínimos, 
que são 82% dos beneficiários do RGPS, 
e faríamos a reforma para os outros”, 
disse o deputado.

O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, enfatizou a importância 
dos servidores públicos no funcionamento 
da estrutura do país e também destacou 
a falácia em se dizer que esta reforma é 

para combater privilégios. “A primeira 
coisa importante que a população tem que 
saber é que o governo encaminhou uma 
Proposta de Emenda à Constituição para 
economizar R$ 1 trilhão, dos quais cerca de 
80% não cai nem nas costas dos servidores 
públicos, ela vem do trabalhador urbano e 
rural”, disse.

A ANFIP não é contra reformar, mas 
se posiciona contrária a esta proposta do 
governo.  “As reformas são paramétricas, 
necessárias, adequadas ao mercado de 
trabalho. É um assunto muito sério. Não 
pode ser tratada da forma como vem sendo 
tratada”, enfatizou o presidente da ANFIP.

Durante o seminário, a ANFIP também 
apresentou o projeto da Reforma Tributária 
Solitária, disponibilizada de forma online 
pela Entidade. “Essa é a verdadeira 
reforma prioritária para o país. O sistema 
tributário brasileiro é altamente regressivo. 
Aqui no Brasil, segundo dados públicos da 

Receita Federal, 750 mil pessoas ganham 
mais de R$ 40 mil mensais, que é o teto 
dos servidores públicos, sendo que 70% da 
renda dessas pessoas é isenta de tributação. 
Então, vamos encontrar os verdadeiros 
privilegiados?”, afirmou Floriano Sá Neto.

Também estiveram presentes no 
seminário, entre outros, o secretário 
Executivo do Sindicato Nacional dos 
Auditores e Técnicos Federais de Finanças 
e Controle (Unacon), Bráulio Cerqueira; 
o representante do Fórum Nacional 
Permanente de Carreiras Típicas de Estado 
(Fonacate), Larissa Benevides; o chefe da 
Assessoria de Cadastros Previdenciário 
do Ministério da Economia, Alessandro  
Roosevelt; o presidente do Sindicato dos 
Empregados em Estabelecimentos de 
Serviços de Saúde de Brasília – SindSaúde, 
Marli Rodrigues; o representantes do 
Sindicato dos Professores do Distrito 
Federal (Sinpro), Rosilene Corrêa.

Trabalho e Previdência são temas de audiência no Senado
A Comissão de Direitos Humanos 

e Legislação Participativa (CDH), do 
Senado Federal, realizou audiência 
pública, no dia 17/6, para debater 
sobre “Previdência e Trabalho”, com 
foco na apresentação do estudo Atlas 
da Previdência, publicação que fala 
da tragédia que representa a reforma 
previdenciária apresentada pelo governo.

O presidente Floriano Martins de 
Sá Neto foi um dos debatedores, junto 
ao pesquisador do Conselho Nacional 
de Desenvolvimento Científico e 
Tecnológico (CNPq), Tadeu Alencar 
Arrais, um dos autores do Atlas da 
Previdência; e do vice-presidente de 
Assuntos Parlamentares da Associação 
Nacional dos Especialistas em Políticas 
Públicas e Gestão Governamental 
(Anesp), Vinícius Barile.

Floriano Sá Neto, ao se 

pronunciar, criticou a proposta de 
reforma da Previdência (PEC 6/2019), 
principalmente por que a economia que 
se pretende com a mudança no sistema 
previdenciário retira renda e direitos das 
famílias mais pobres. “As despesas da 
imensa maioria dos brasileiros são só 
com consumo. Não sobra para poupar. 
A renda é comprometida com aluguel, 
alimentação, água, energia, remédios, 
escola. Mais de 70% dos aposentados 
do INSS recebem um salário mínimo”, 
observou.

Ele também apresentou os estudos 
do grupo da Reforma Tributária 
Solidária, de iniciativa da ANFIP e da 
Fenafisco (Fisco Estadual e Distrital), 
que reúne mais de 40 especialistas 
e acadêmicos. “Hoje, tendo como 
referência economistas renomados, como 
Marc Morgan, orientando do famoso 

economista francês, Thomas Piketty, 
que analisam o impacto da desigualdade, 
concluímos que a desigualdade faz mal 
até para a economia e o setor financeiro. 
Se você combate a desigualdade, você 
fica mais rico, lucra mais. Então, essa 
reforma da Previdência está equivocada 
ao retirar do consumo das famílias”, 
disse Floriano Sá Neto.

Ele concluiu dizendo que a Entidade 
é “favorável que haja simplificação no 
sistema tributário. Não essa que está 
tramitando na Câmara. Uma simplificação 
de verdade. O Brasil precisa sim resolver 
o imbróglio do ajuste fiscal. Mas não 
pode ser em cima de uma reforma da 
Previdência que vai empobrecer ainda 
mais a nossa população.”

Todos os estudos da Reforma 
Tributária Solidária estão disponíveis 
em: reformatributariasolidaria.com.br.
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CDH debate Reforma Tributária 
Solidária em Audiência Pública

A Comissão de Direitos Humanos do 
Senado Federal, presidida pelo senador 
Paulo Paim (PT/RS), realizou no dia 10/6, 
uma audiência pública para debater a 
Reforma Tributária Solidária (RTS), com 
apresentação realizada pelo presidente da 
Fenafisco, Charles Alcântara.

Compondo a mesa, participaram o 
vice-presidente da Federação Nacional dos 
Auditores e Fiscais de Tributos Municipais 
(Fenafim), Carlos Cardoso Filho; o 
representante da Federação Brasileira 
de Associações de Fiscais de Tributos 
Estaduais (Febrafite), Rubens Roriz; e o 
secretário especial Adjunto da Receita 
Federal do Brasil, Marcelo de Sousa 
Silva. Estiveram presentes também o vice-
presidente de Assuntos da Seguridade 

Social da ANFIP, Décio Bruno Lopes, e 
os senadores Eduardo Girão (Podemos) e 
Styvenson Valentim (Podemos).

Na ocasião, Charles apresentou o 
projeto da Reforma Tributária Solidária, 
com foque nos direitos humanos e nos 
direitos fundamentais da Constituição 
Federal. “O sistema tributário brasileiro 
padece de solidariedade. O Brasil 
é o paraíso fiscal dos ricos, não há 
solidariedade dos ricos para com os pobres 
no que se refere a pagamento de tributos. 
Mas, hoje, por exemplo, boa parte do 
Congresso quer retirar a solidariedade do 
sistema previdenciário.”, disse. 

A Reforma Tributária já se encontra 
em tramitação no Congresso pela 
Comissão de Constituição e Justiça.

RTS é apresentada à Federação 
das Indústrias no RJ

A ANFIP participou no dia 14/6, 
no Rio de Janeiro, de reunião na 
Federação das Indústrias do Estado 
do Rio de Janeiro (Firjan), promovida 
pelo deputado Luis Miranda (DEM/
DF), como parte do projeto Caravana 
da Reforma Tributária, que leva o 
debate sobre o sistema de tributos por 
todo o país.

Pela ANFIP, participaram o 
presidente Floriano Martins de Sá Neto, 
os vice-presidentes Cesar Roxo Machado 
(Estudos e Assuntos Tributários) e 
Valdenice Seixas Elvas (Planejamento 
e Controle Orçamentário), além dos 
representantes da ANFIP-RJ Leila 
Signorelli de Andrade, presidente da 
Estadual, e José Arinaldo Gonçalves 

Ferreira, diretor de Administração 
Patrimônio e Cadastro.

Na oportunidade, foram debatidas 
as premissas das propostas de Reforma 
Tributária que tramitam no Congresso 
Nacional, ideias que poderão integrar 
futura proposta a ser formalizada pelo 
governo e a Reforma Tributária Solidária, 
elaborada pela ANFIP e Fenafisco.

Ao apresentar a Reforma Solidária, 
Cesar Roxo explicou que o movimento 
busca aproximar as alíquotas brasileiras 
da média praticada em países da 
Organização para a Cooperação e 
Desenvolvimento Econômico (OCDE).

O encontro ocorreu durante a 
reunião do Conselho Empresarial de 
Assuntos Tributários da Firjan.

Reunião sobre a RTS

O vice-presidente de Estudos e 
Assuntos Tributários da ANFIP, Cesar 
Roxo Machado, participou dia 27/6, 
em Brasília, de reunião com o diretor 
de Formação Sindical da Fenafisco, 
Francelino Valença, e a coordenadora de 
Simplificação Tributária da Endeavor, 
Marina Thiago. 

Na oportunidade, Cesar Roxo 
apresentou a Reforma Tributária 
Solidária e entregou à coordenadora da 
Endeavor as publicações do projeto, 
com os dados e estudos sobre o tema.

RTS é divulgada 
na Bahia

O vice-presidente de Política de 
Classe, Luiz Cláudio de Araújo Martins, 
reuniu-se com assessores do deputado 
estadual Hilton Coelho (PSOL/BA) 
para tratar da RTS. No encontro, 
realizado dia 13/6, na Assembleia 
Legislativa da Bahia, ficou acertada a 
realização de uma audiência pública 
para debater o tema. “A ANFIP elaborou 
a uma proposta justa e solidária, 
cuja implementação certamente 
proporcionará o desenvolvimento da 
economia brasileira”, destacou Martins.

Reunião com 
líderes partidários 

sobre a RTS
O presidente Floriano Sá Neto 

e a vice-presidente de Assuntos 
Parlamentares, Ilva Maria Franca Lauria, 
reuniram-se no dia 5/6, na liderança do 
PT na Câmara dos Deputados, com os 
deputados Reginaldo Lopes (PT/MG) 
e Erika Kokay (PT/DF). O objetivo 
da reunião foi falar sobre o projeto da 
RTS, que busca uma reestruturação no 
sistema tributário. A ANFIP entregou as 
publicações da Entidade sobre o tema.
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BenefíciosANFIP é entrevistada 
pela Liderança da Minoria

O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, e a Auditora Fiscal 
e coordenadora da Auditoria Cidadã da 
Dívida, Maria Lucia Fattorelli, foram 
entrevistados no dia 26/6, ao vivo no 
Facebook, pela Liderança da Minoria 
da Câmara dos Deputados, sobre os 
impactos da reforma da Previdência na 
vida dos trabalhadores.

Floriano Sá Neto, ao ser questionado 
sobre os riscos do texto substitutivo 
do deputado Samuel Moreira (PSDB/
SP), afirmou que o impacto fiscal que 
o governo alardeia como necessário 
tem endereço certo. “A propaganda 
oficial fala de privilégios, mas estamos 
tentando achar quem são eles. O cidadão 
tem que ficar atento à essa propaganda. 
Tanto a PEC original [PEC 6/2019] 

quanto o substitutivo impõem 80% da 
economia alardeada às camadas que 
recebem salários menores”, alertou. 
Para o presidente, os verdadeiros 
privilegiados com esta reforma não estão 
contemplados em seu texto.

Floriano Sá Neto enfatizou que o 
que deveria estar em discussão como 
solução para os graves problemas 
estruturais é a reforma tributária. 
“Temos um trabalho sendo realizado há 
dois anos, com diagnóstico amplo, que 
traria muito mais resultado do ponto 
de vista fiscal”, disse sobre a Reforma 
Tributária Solidária.

A íntegra da entrevista, que teve 
ainda participação da deputada Lídice 
da Mata (PSB/BA), está na página da 
ANFIP no Facebook.

Impactos da PEC 6/19 para 
populações da Amazônia

A ANFIP, representada pelo assessor 
de Estudos Socioeconômicos, Vilson 
Antonio Romero, acompanhou na Câmara 
dos Deputados, no dia 11/6, audiência 
pública sobre a reforma da Previdência 
segundo o olhar das populações 
tradicionais da Amazônia, realizada de 
forma conjunta pelas Comissões dos 
Direitos Humanos e Minoria (CDHM), 
Direitos da Pessoa Idosa (CIdoso) e 
Integração Nacional, Desenvolvimento 
Regional e Amazônia (CIndra).

Para o debate, foram convidados: 
Leonardo Rolim, da Secretaria 
Especial de Previdência e Trabalho do 
Ministério da Economia; Maria Luiza 
Dias, presidente da Rede das Parteiras 
Tradicionais do estado do Amapá; 
Florivaldo Mota Rocha, presidente da 
Colônia dos Pescadores do Bailique; 
Estefânia Cabral, representante dos 
Quilombolas; e Joaquim Corrêa de 
Souza Belo, presidente do Conselho 
Nacional das Populações Extrativistas.

MRKT Club

Associado, já conhece o melhor 
clube de vantagens do mercado?! 
Ele é todo seu!! ACESSE anfip.
temvantagens.com.br e confira. Se 
ainda não ativou se cadastro é só clicar 
em "Ativar Cadastro" e desfrutar 
de todas as promoções disponíveis 
em hotéis, restaurantes, escolas, 
academias, passagens aéreas, cursos, 
eletrodomésticos e muito mais.

Clínica Preodonto

Já está disponível na plataforma 
de benefícios exclusiva para 
associados, o convênio com a 
clínica Preodonto, que conta com 
profissionais especializados nas áreas 
de Estética, Harmonização Facial, 
Dentística Restauradora, Periodontia, 
Endodontia e Odontopediatria.

Maiorca Turismo

Se você estava em busca de 
uma promoção de cruzeiro em 2019 
ou 2020 para curtir aquelas férias 
dos sonhos, a companhia Maiorca 
Turismo, parceira da ANFIP, oferece 
condições especiais aos associados 
da Entidade em que o 2º hóspede do 
navio sai de graça. O convênio se 
encontra na plataforma de benefícios 
exclusiva para associados: anfip.
temvantagens.com.br
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Presidente recebe 
homenagem do CRPS

O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, recebeu a 
Medalha Luís Mendes Ribeiro 
Gonçalves, dia 26/6, concedida 
pelo Conselho de Recursos da 
Previdência Social (CRPS). A 
outorga é destinada a premiar 
autoridades e personalidades que se 
destacam na prestação de serviços 
com excepcional desempenho ou de 
alta relevância política ou social para 
a Previdência Social brasileira. 

O presidente do CRPS, 
Marcelo Fernando Borsio, durante 
pronunciamento, ressaltou que os 
escolhidos fazem jus ao prêmio. 
“Está é uma justa homenagem”, 
destacou. Borsio agradeceu a 
presença e o apoio da ANFIP para 
realização do evento.

Também, na ocasião, diversas 
autoridades presentes receberam a 
Placa Homenagem Presidente Salvador 
Marciano Pinto, em referência ao 
presidente mais longevo do CRPS 
(2003/2012), e comemoraram os 80 
anos do Conselho.

Pela ANFIP, além do presidente 
Floriano Sá Neto, estiveram 
presentes na solenidade a vice-
presidente Executiva, Sandra Tereza 
Paiva Miranda, a vice-presidente 
de Cultura Profissional e Relações 
Interassociativas, Dejanira Freitas 

Braga, e o associado Ivacir Júlio de 
Souza (RJ).

Encontro de presidentes e 
conselheiros – No dia 24/6, o CRPS 
realizou, a solenidade de abertura do 
XII Encontro Anual de Presidentes e 
Conselheiros de Juntas de Recursos 
e a comemoração dos 80 anos do 
CRPS. O presidente Floriano Sá 
Neto compôs a mesa de abertura do 
evento. 

Em sua fala, ressaltou: “a 
ANFIP se preocupa hoje, além 
das questões previdenciárias, em 
liderar o movimento da reforma 
tributária, ao lado da sociedade civil. 
A Entidade está instaurando essa 
nova fase de discussão, e seremos 
sempre atores importantes neste 
cenário. Nós vemos com muito bons 
olhos o fortalecimento do CRPS, 
para que essa demanda, que hoje 
satura o Judiciário, auxilie o sistema 
previdenciário.”

O secretário Leonardo Rolim 
evidenciou o propósito do evento, 
a abordagem da modernização 
do Conselho de Recursos: “na 
área da Previdência, a ideia é 
ampliar a atuação do CRPS. Em 
breve teremos mais atribuições do 
Conselho, especialmente referentes 
à compensação previdenciária, 
entre outras.”

Comitê Nacional 
do MCCE se 

reúne em Brasília

O Movimento de Combate à 
Corrupção Eleitoral (MCCE) realizou a 
5ª Reunião do Comitê Nacional de 2019, 
dia 12/6, em Brasília. O encontro contou 
com a presença de diversas entidades 
apoiadoras do movimento, incluindo 
a ANFIP, representada pelo assessor 
de Estudos Socioeconômicos, Vilson 
Antonio Romero.

A reunião foi conduzida pelo 
diretor do MCCE, Luciano Santos, e 
abordou assuntos como o Seminário 
Internacional Fake News e Eleições 
2020 e o desdobramento da audiência 
com o ministro do STF, Luis Roberto 
Barroso, ambos realizados em maio. 
As discussões também passaram por 
projetos e campanhas em vigência, como 
o Projeto de Combate à Desinformação 
nas Eleições de 2020. 

A entrega do abaixo-assinado, 
aos ministros do STF Dias Toffoli e 
Marco Aurélio Mello, contra o fim 
dos Conselhos Participativos (Decreto 
9.759/19), também foi debatido no 
encontro. A ação, ocorrida no dia 
11/6, teve o objetivo de garantir a 
pluralidade da democracia participativa 
no envolvimento de diversos grupos na 
defesa de seus interesses. O documento 
que reúne mais 178 mil assinaturas 
eletrônicas de brasileiros que dizem não 
ao Decreto 9.759/19.

Como já registrado pelo MCCE, 
importantes conselhos como o Comitê 
Nacional de Enfrentamento ao Tráfico 
de Pessoas (Conatrap), Comissão 
Nacional de Erradicação do Trabalho 
Escravo (Conatrae), e outros que 
trabalham questões como saúde, 
educação, moradia, meio ambiente, 
transporte e cultura, por exemplo, 
poderão ser extintos caso o decreto não 
seja derrubado.
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PB: Festa junina da ANFIP-PB

RN: Audiência pública em Natal

BA: ANFIP-BA sob nova direção

A vice-presidente de Relações 

Públicas da ANFIP, Maria Aparecida 
Fernandes Paes Leme, e o presidente do 
Sindifern, Roberto Fontes, convidaram o 
presidente da OAB-RN, Aldo Medeiros 
Filho, dia 6/6, em nome da Frente Potiguar 
em Defesa da Previdência, para participar 
da audiência pública “A reforma da 
Previdência e suas consequências”.

Em animado almoço, realizado dia 
15/6, a ANFIP-PB reuniu seus associados, 
familiares e convidados, para a festa junina 
anual. Com a presença de 90 pessoas, o 
tradicional “forró pé de serra”, recheado 
de comidas típicas e muita alegria, reinou a 
tarde toda e entrou pela noite.

Tomou posse no dia 5/6, para o período 
de um ano, a nova Diretoria Executiva e o 

Conselho Fiscal da ANFIP-BA. Como 
diretora presidente assume Maria Urânia 
da Silva Costa. “Para mim, é sem dúvida 
alguma, um misto de prazer e alegria, e ao 
mesmo tempo uma expectativa encarada 
com muita responsabilidade em suceder um 
colega como José Icó”, afirmou na ocasião. 
Confira a composição completa na página 
da ANFIP na internet.

CE: ANFIP-CE elege novos conselheiros

MG: Ato público unificado

A Frente Parlamentar Mista 
em Defesa da Previdência realizou 

a primeira audiência pública no 
interior do país, em Bento Gonçalves 
(RS), dia 17/5. Um dos palestrantes 
da noite foi o vice-presidente de 
Estudos e Assuntos Tributários da 
ANFIP, Cesar Roxo Machado, que 
falou sobre o projeto da Reforma 
Tributária Solidária.

A ANFIP e a ANFIP-MG marcaram 
presença no ato público unificado 
ocorrido durante a greve geral, 

realizada no dia 14/6, em defesa da 
uma reforma da Previdência justa e 
contra a retirada de direitos trabalhistas 
e sociais. Representou a ANFIP, a vice-
presidente de Assuntos Parlamentares, 
Ilva Maria Franca Lauria, que também é 
coordenadora da Frente Mineira Popular 
em Defesa da Previdência Social; o VP 
de Patrimônio e Finanças da ANFIP-MG, 
Cássio Oliveira; e a suplente do Conselho 
Fiscal da ANFIP-MG, Júnia Fróes.

No seu Estado Associada defende 
Previdência na OAB 

Nova Iguaçu

A ANFIP, representada pela Auditora 
Fiscal da Receita Federal Fátima Souza, 
participou, dia 19/6, do simpósio “Reforma 
da Previdência”, promovido pela Comissão 
de Previdência Social (CPS) da 1ª Subseção 
da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) 
em Nova Iguaçu (RJ). 

Fátima Souza abordou o tema 
“Reforma da Previdência: desmistificando 
o deficit”, em que discorreu a respeito 
da estratégia, adotada pelo governo, de 
utilização massiva de propaganda tendente 
a incutir na população uma “verdade” 
não demonstrada. A palestrante mostrou 
que o Poder Executivo, para alegar que a 
Previdência é deficitária, simplesmente 
subtrai as despesas com pagamentos 
de benefícios do total das contribuições 
exclusivamente previdenciárias 
arrecadadas, sem esclarecer, em momento 
algum, porque a metodologia eleita pelo 
constituinte para o custeio da Seguridade 
(art. 195 da CF) é rechaçada nesse cálculo, 
ocorrendo verdadeira desconfiguração do 
amplo sistema da Seguridade Social. 

Em seguida, Fátima Souza alertou 
para os riscos da adoção da capitalização, 
temporariamente afastada pelo relatório 
da Comissão Especial da Câmara dos 
Deputados, mas que pode ser reapresentada 
por meio de emenda em plenário. 
Ela argumentou que, fora dos centros 
especializados de debate, a população em 
geral desconhece o significado da adoção 
de um regime capitalizado de previdência.

Fátima Souza concluiu por dizer que 
“não faz sentido cortar direitos básicos e 
renunciar a uma bem-sucedida operação 
de geração de igualdade social que a 
Previdência Social de repartição vem 
realizando no Brasil desde 1988. Com o fim 
de aperfeiçoá-lo, é necessário aprimorar a 
sua gestão, bem como robustecer o seu 
financiamento”.
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Debate em defesa da Previdência Social

Articulação contra a PEC 6/2019
A ANFIP trabalhou ativamente na 
Câmara dos Deputados, dia 25/6, 
articulando-se ao lado de diversas 
entidades contra a reforma da Previdência, 
enquanto a Comissão Especial retomava 
o debate do parecer da PEC 6/2019.
Participaram o presidente Floriano Sá Neto, 
a vice-presidente Executiva Sandra Tereza 
Paiva Miranda, e os vice-presidentes César 
Roxo (Estudos e Assuntos Tributários), Ilva 
Franca (Assuntos Parlamentares) e Luiz 
Cláudio Martins (Política de Classe). A 
sessão foi coordenada pela presidente da 
Liderança da Minoria, deputada Jandira 
Feghalli (PCdoB/RJ). Também participou 
o assessor de Estudos Socioeconômicos, 
Vilson Romero.

Reforma da Previdência é tema de 
debate em Esteio (RS)
A Câmara Municipal de Esteio (RS) 
realizou, dia 6/6, audiência pública 
para debater a reforma da Previdência, 
proposta pela PEC 06/2019. A 
audiência é uma iniciativa do vereador 
Leo Dahmer (PT/RS) em conjunto 
com diversos movimentos sociais e 
centrais sindicais.
O evento contou com a presença 
dos deputados federais Bohn Gass 
(PT/RS) e Dionilso Mateus Marcon 
(PT/RS), do assessor de Estudos 
Socioeconômicos da ANFIP, Vilson 
Antonio Romero, e do ex-presidente 
da ANFIP, Marville Taffarel.

Comitê de Defesa da Previdência é 
lançado na Bahia
A Assembleia Legislativa da Bahia 
(ALBA)  foi palco, dia 6/6, do 
lançamento do Comitê Baiano em Defesa 
da Previdência, evento capitaneado pelo 
deputado Hilton Coelho (Psol), com 
mesa composta por representantes de 
entidades sindicais, movimentos sociais 
e autoridades, que fizeram discursos 
com críticas à reforma previdenciária.
O vice-presidente de Política de 
Classe, Luiz Claudio de Araújo 
Martins, participou do evento. Martins 
entregou aos deputados a publicação 
“A Previdência Social e a Economia 
dos Municípios”, que teve uma enorme 
receptividade das lideranças.

ANFIP se reúne com Frente Gaúcha 
em Defesa da Previdência
O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, e o assessor de 
Estudos Socioeconômicos, Vilson 
Antonio Romero, participaram da 
reunião do Comitê Gestor da Frente 
Gaúcha em Defesa da Previdência, 
realizada na sede do Sindifisco, em 
Porto Alegre (RS), dia 7/6.
A Frente é integrada por dezenas de 
entidades da sociedade civil, como 
sindicatos, associações e movimentos 
representativos. Estiveram em pauta: 
análise de conjuntura nesta reta final de 
tramitação da reforma da Previdência; 
preparação do trabalho parlamentar, assim 
como a defesa das emendas das categorias.

Rio Grande do Norte debate efeitos 
da reforma
Por iniciativa dos deputados estaduais 
George Soares (PR) e Francisco do PT, 
em parceria com ANFIP, Frente Potiguar 
em Defesa da Previdência Social, 
Sindifern e Sindicontrn, a Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Norte 
promoveu dia 10/6 audiência pública 
para discutir os efeitos da PEC 6/2019, a 
reforma da Previdência.
O presidente Floriano Sá Neto participou 
do evento e explicou que a ANFIP, 
juntamente com a Fenafisco, apresentou 
uma reforma tributária, que é uma 
alternativa à reforma da Previdência 
e, essa sim, resolve o problema da 
economia do país. 

Entidades discutem regime de 
transição na Liderança do Governo
A ANFIP, representada pelo presidente 
Floriano Sá Neto, juntamente com 
Adalberto Imbrósio, da Senafite-DF 
(Carreira de Auditoria Tributária), 
de Charles Alcantara e Rogério 
Macanhão, da Fenafisco, esteve, dia 
6/6, com o deputado Major Vitor 
Hugo (PSL/GO), líder do governo na 
Câmara dos Deputados.
No encontro, foram abordadas as 
questões relativas ao regime de transição 
para a aposentadoria dos servidores 
prevista na PEC 6/2019, da reforma da 
Previdência. Emenda, apresentada pelo 
Fonacate, defende regras de transição 
iguais às previstas para os militares.


